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５月１１日（土）、午前中に学校公開を行いました。３時間の授
業公開でしたが、たくさんの保護者の方に参観していただきあり
がとうございました。当日は、約３００名の保護者の方にご来校
いただきました。生徒たちの日頃の様子を、授業・休み時間等あ

らゆる場面でご覧いただけたと思います。 
午後には、部活動保護者会があり、ご多用の中多くの保護者の皆様にご参加いただ

きました。ありがとうございました。各部活動の活動方針を中心に話があったと思い
ますので、保護者の方にもご理解いただくとともに、ご家庭でも部活動について話題
にしていただき、共通の理解をお願いします。 
今後の部活動について、課題は多くありますが、生徒にとって

はとても大切な活動であることは間違いありません。引き続き、

各部の活動に対するご理解とご協力をお願いいたします。また、
様々な事故防止に向け、ご家庭でも折に触れてご指導くださるよ
うにお願いいたします。そして、保護者の皆様や地域の方には、
ぜひ生徒の活動の場面を多く見ていただきたいと思いますので、
応援や参観なども併せてお願いします。 
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令和６年６月４日 第３号 校長 小山 義昭 

来年度（令和７年度）から学校運営協議会（コミュニティースクール）が始まります。学校・家庭・地

域がそれぞれ役割を果たし、協力して子どもを育てていきましょう！！ 

 

 

校訓「自主自律」 
学校教育目標 
○自ら学ぶ生徒 
○心豊かな生徒 
○言動に責任を持つ生徒 
○健康でたくましい生徒 

心温まる話……… 
 
ある日、地域の方から電話がありました。内容は、道路（真ん中あたり）を歩いて
いた高齢の方を、歩道に連れて行っただけでなく警察へ連絡をして助けてくれ
て、とても感謝しているという話でした。連絡をくださった方の親御さんだそうで
す。確認すると本校の３年男子数名だということでした。優しい心の持ち主が本
校の生徒だったことを伝えられ、とてもうれしい気持ちになりました。 

全体会（放送）での概要です。 

・今年度より、原則朝練習なし 
・生徒数（教員数）に対する部活動数の適性化 
・部活動の地域移行 
・顧問が見られないところでのけがやトラブルなどの課題 
・部活動に係る活動方針や国等のガイドラインに沿った活動時間 
・活躍の姿を見に来てください。 
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3 月 内科検診 17 月 内科検診

4 火 全校朝会　生徒総会 18 火 学年朝会

5 水 あいさつ運動　３年ＳＵ調査 19 水 剪定作業　諸活動停止（～２６

7 金 学校総合体育大会市予選１ 25 火 生徒会朝会

8 土 学校総合体育大会市予選２ 26 水 定期テスト２

9 日 地域清掃 27 木 定期テスト２

11 火 学校総合体育大会市予選３ 29 土 陸上学総体　地区代表決定戦

14 金 専門委員会

６月（水無月）の予定

 
 

 職員玄関を入って正面にある水道に、冷水器を設置しました。生徒の

マナー・モラルを意識した良い使い方をしてほしいです。あくまでも水

筒持参があっての補助的なものとして考えていますので、お互いに譲り

合いの気持ちをもって使うようお願いします。 

 

 通信陸上所沢市予選  

   ５月９日（木）に開催しました。昨年度は、熱中症が心配なくらいの暑い日でしたが、今年は

前日の雨などもあり、肌寒くコンディションを整えるのが大変な日でした。それでも、選手た

ちは各自でベストを目指して一生懸命に取り組んでいました。 

入賞 ５位 ４００ｍＲ女子 

        

４位 ４００ｍＲ男子 

     

６位 男子走幅跳び ２年男子 

６位 女子１５００ｍ ２年女子 

３位 ２００ｍ ３年男子 

 

 

 

 

 

① 朝食をしっかりとる       ② 毎朝、トイレに行く 
③ 遅刻をしない          ④ 学校で居眠りをしない 
⑤ 体をよく動かす（力を出し切る） ⑥ 学習目的以外のスマホやインターネットは１日１時間以内 

⑦ 風呂で湯船につかる         ⑧ ７時間しっかり寝る 

上山口中 HP で、学校の様子をご覧ください。 
右のＱＲコードや下のアドレスでご覧になれます。 

https://kamiyamagutichu-hp.edumap.jp/ 

ＰＴＡ・後援会総会開催しました。 

学校公開日に併せ、それぞれの総会（書面によるもの）が開催され、議事等が承認されま

した。役割は異なりますが、学校への支援は多大なるものがあります。新役員の方には良

い学校作りに、また後援会の協力金についても 5/22 に協力していただきました。これ

から協力いただける方も学校を通して受け付けていますので、ご協力をお願いします。 


